

感想：普段絶対に体験することがないがウンの着方や脱ぎ方、採血、点滴をさせていたいだけで本当に良かったです。ガウンの着方や脱ぎ方を教わり、コロナ禍で働いている医療従事者の皆さんのがどれだけ大変なのか理解できましたと思います。菌が身体につかないよう遠ざけて脱いでいたくさんの工夫や対策がなされていることが分かりとても勉強になりました。採血は血管を探すのが難しく、針を出す角度も全然分かりませんでした。失敗が許されないので、看護師さんの技術は素晴らしいものなんだと思いました。看護師さんのお仕事を体験させていたいと、もっと知って学びたいと思いました。

感想：病院でやり過ごす体験をすることが出来、とても貴重な時間でした。特に模擬採血では、本物の注射器と、PVC管を用いて実践だったので、緊張感を持ったことで、採血の難しさを身に染めて感じることができました。コロナ禍で、看護師の仕事は難しくて過酷で大変だと伺っていました。実際に体験してみて、人の命を救うために、社会に貢献したい仕事をと感じました。実際の看護師さんは立派な体験をしていましたね。また、学びごとも多くあり、今後にはぜひして行きたいと思いました。

感想：

→ 採血と点滴の準備の体験がとても思わずやつたので、それもうれしかった。緊張です。4つのタスクをしてみて感じ、実習では4組までしかできませんでした。看護師さんの説明を集中して聞いて、「前の人から先に実習をしていう様子を觀察して、和自身の実習だけでもスムーズに行えたと思」って3。採血は、一発で成功したので、その時の感覚を忘れない、二回目の実習で成功していました」と思つた。とても貴重な体験ができて、甲南病院の看護体験にて参加をして本当に良かったと思いました。

感想：自分が採血される時は、1回で成功するのか当たり前だったのですが、簡単そうだと思っていたけど自分が実際にやってみると全然血がひけなくてすごく難しかったです。でも、2回目で血が出てきた時はほんとにすごくうれしかったし、楽しかったです。うでの中ハーフ部分はできただけで、うでの外側は何回やってもできなくて、くわしかったです。点滴の組み立ては、液をチューブに流す時に、空気が中に入ってしまって、その空気をぬくために空気の入ってるところを指でたいたら、空気が上にいて、おもしろかったです。滴下速度を合わせるのも、速い方ががんたんで、ゆっくりだと難しかったです。

感想：私は今回、甲南病院の看護体験に行けて良か。たとえと思いまし  
た。今生でまだたくさんある病院でいろいろなことをさせてもらっていたけど、採血  
や点滴準備などもさせてもらつたのは初めてだ。だからです。たとえ、採  
血は想像以上に難しくて、看護師さん。よくいなと思いました。看護  
師の方が「私らは何十回とやつてからもう慣れたよ。」と言われたときは、  
本当にすごいと思いました。こんなにこれまで緊張するものに慣れると  
なん!? と思いました。私も将来医療関係の仕事を就きたいと思  
っています。すごい！ と思いました。医療関係者になれるようとも、  
ともと勉強を頑張ろうと思いました。

感想：今日はとても貴重な体験ができた。知らなかた、ガウンの着方や  
脱ぎ方、採血の仕方、点滴準備の仕方など病院ならではのことばかり  
を教えてもらえてとてもよかったです。この体験をして看護師になりた  
いと改めて思った。何回も練習すればできるようになると看護師  
さんがおしゃっていたので「練習あるのみ」だと思った。忙しい中、  
貴重な体験をさせてもらえてよかったです。難しいことがあるけど、  
できたらヤリつけたときの達成感はとてもすばらしく良いもの  
だと思いますのでやりがいのある仕事だと思った。忙しい中、あり  
がとうございました。

感想：採血を行った時に、自分が思ひ、かたかたか加減が全然違う  
くらいだ。かたかたかたかと思ひ、自分が思ひうまく針を刺すと深くささり  
てしまい血管ではなく違う所に刺してしまった（アーティック）  
だ。以外と浅い所に血管があり軽くかたかたかで行うことが可能  
だ。看護師長さんにセニスがありて上手だと言わされた。ガウンを  
着るときに後ろをホックで止めて脱さやすづらに工夫されてる  
ことを感動した。コロナ恐怖の中でも自分で正しい感染対策をす  
れば、これからはいいし、相手にもうすぐなると学ぶことができた。

感想：今回の体験では今まで実習でじたじたがはじめての体験はめりできました。かたかた着る  
だけ簡単で活動するだけでも手伝ひててててててててててててててててててててててててててててててて  
ててて  
ててて  
ててて  
てて  
てて  
てて  
ててててててててててててててててててててててててててててててててててててて  
ててててててててててててててててててててててててててててててててててて  
てててててててててててててててててててててててててててててててて  
てててててててててててててててててててててててててててて  
てててててててててててててててててててててててて  
ててててててててててててててててててててて  
てててててててててててててててててて  
てててててててててててててててて  
てててててててててててててて  
ててててててててててててて  
てててててててててててて  
ててててててててててて  
てててててててててて  
ててててててててて  
てててててててて  
ててててててて  
てててててて  
ててててて  
てててて  
ててて  
てて  
て

感想： 2014年秋、私は下北沢の「東京医療学院」に行き、そこで  
看護師として実際に実習を行った。本当に良い。10月  
東京医療学院の方々が「どうして実習か?」と聞かれた。採血体験  
点滴準備など実際に実習でやるところを教えるのである。  
今回も実習で、本当に多くは「P」等へ行く。実習の時  
間は一日で、緊張した。採血体験は、本当に緊張した。夕  
方になると薄暗い中で、看護師先生の立派な仕事を見た。  
とても貴重な時間でした。

感想： 今回の看護体験は病院でしか出来ないような体験をさせて  
もらえた貴重な体験でした。2日目に行った時は、ナース服を着てこ  
とPで出来なくて残念でした。けれど、上だけは着てT-shirtをつけて  
採血や点滴は病院でレバ体験をはじめし、看護師さんの仕事と  
ゆわゆるとすぐ思いつく仕事をなので、特に採血は一度は体験しておいた  
いと思つていいたので、とてもよかったです。病院で看護体験をさせて  
もらうと、看護師に付いたりと思えます。これからも二のようなく看護の体  
験に行くさん参加して、将来について考えていければよいですね。